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――  会員増強に皆様のご協力をお願い致します。  ――

　東京都中野都税事務所長の福留でございます。
　本日は、公益社団法人中野法人会 第14回通常総会
感謝状贈呈式にお招きいただきまして、誠にありがとう
ございます。
　ただいまの総会におきまして、予定された全ての議案
が滞りなく承認されましたことを、心よりお慶び申し上げ
ます。
　横山会長をはじめ会員の皆様には、日頃より各種イベ
ントでの広報協力や、「税に関する絵はがきコンクール」
募集活動を始めとした租税教育の推進など、広報・啓
発活動を通じまして、都の税務行政に格別のご理解と
ご協力を賜り、厚く御礼申し上げます。
　また、この度表彰をお受けになられました皆様、本日
は誠におめでとうございます。心よりお祝い申し上げま
す。
　皆様の、多年にわたる、適正な申告と納期内納税へ
の取組、納税意識の普及・啓発や、租税教育の推進な
どの優れたご功績と、地域に根ざした真 なご活動に
対しまして、深く敬意を表します。
　さて、東京都では、「2050東京戦略」に示された成

長と成熟が両立した「世界で一番の都市・東京」の実
現に向け、全庁を挙げ戦略的な取り組みを進めておりま
す。深刻化する気候変動や少子高齢化、国際競争力の
低下など、都が抱える多くの課題に対して各局が連携し
た先進的な施策の展開やデジタルの有効活用による都
民の「手取り時間」の確保など、DX（デジタルトランス
フォーメーション）の加速を念頭に置いた都政運営を進
めてまいります。
　東京都主税局におきましては、「主税局ビジョン2030」
を策定し、AIをはじめとした先端技術の活用や、税務
のDXによる更なる業務の効率化や生産性の向上など、
デジタル化による業務改革を強力に推し進めているとこ
ろでございます。
　都民の皆様のQOS向上に資する取組みといたしまし
ては、都税に関する証明を窓口に来庁することなくスマ
ートフォンで申請することができる電子申請システムの導
入や、各種手続きのワンストップ化、キャッシュレスによ
る納税方法の拡充など、納税者の皆様にサービスの質
の向上を実感していただけるような施策を推進している
ところでございます。
　私ども中野都税事務所におきましても、皆様のご期
待にお応えできるよう、適正・公平な賦課徴収に努めて
まいります。今後とも皆様方の一層のお力添えを賜りま
すよう、切にお願い申し上げます。
　結びにあたり、公益社団法人中野法人会の益々のご
発展と、会員の皆様方のご健勝と事業のご繁栄をご祈
念申し上げまして、祝辞とさせていただきます。

中野都税事務所長

福留　敬一

　皆さん、こんにちは。
　本日は、中野法人会第14回通常総会、そして感謝状・
贈呈式にお招きいただきありがとうございます。また、
新理事にご就任された皆さま、大変おめでとうございま
す。
　さて、冒頭で横山会長から中野サンプラザのお話を
いただきましたが、私のほうからも少し補足をさせてい
ただきます。
　現在、中野サンプラザにつきましては、これまで野村
不動産グループとの事業推進協定がありましたが、そ
れを解除いたします。今後は、再開発の方向性につい
て市場調査を進め、どのような企業が関心を持ってくれ
るのか、あるいは土地を運用する形の新たな事業モデ
ルなど、様々な検討を重ねているところです。今年中に
は、次の方向性を示すことができればと考えております。
　その間、まだ時間はかかりますが、サンプラザの広
場などは地域の子どもたちの活動の場として使っていた
だけるよう、現在、活用方法を検討しております。
　ぜひ、会員の皆さまからも良いアイデアがあれば、お

寄せいただければ幸いです。
　また、その他の開発についても順調に進んでおります。
中野駅の新しい駅ビルの工事も進んでおりまして、先日、
私も現地を見に行きましたが、驚くほど広く、新宿のバ
スタ新宿にも匹敵するほどの規模です。
　仙台駅のホーム上にあるビルをご存じの方もいらっし
ゃるかと思いますが、それにも匹敵する大きさです。屋
上にはすでに屋根がついており、バーベキューなどがで
きるテラスも計画されています。
　また、駅の上には自由通路ができ、ホームから直接
エスカレーターやエレベーターでアクセスできるようにな
ります。完成まではあと約1年半とのことです。
　同時に、西口の中野駅桃園広場も整備され、レンガ
坂からのアクセスもしやすくなります。これから整備され
る駅前の広場では、コンサートなどのイベントもできるよ
うになる予定で、多くの企業も入ってきており、非常に
活気づいています。
　このように、これから中野はますます発展していくこ
とを確信しております。
　「中野から始まるまちづくり」、そして「人と人がつな
がり、活力が生まれるまち」。まさにこの法人会の活動は、
その中心となっていただいておりますこと、心から感謝
申し上げます。
　簡単ではございますが、以上をもちまして、私の挨拶
とさせていただきます。
　本日はありがとうございました。

中野区長

酒井　直人


